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Indicação nº 144/2006 
 
 

Genyson Pereira Farias, Vereador em exercício junto a 
esta r. Edilidade, usando de suas faculdades regimentais, com relação ao cemitério, 
indica a necessidade de se que seja melhorado o crematório de velas, bem como que 
seja prestado serviço mais eficiente na área do cemitério novo. Indica ainda, a 
necessidade de que sejam construídas gavetas ou urnas, nas paredes dos muros do 
cemitério, para que as famílias possam guardar os ossos de seus familiares, quando 
retirados dos túmulos. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Trata-se de reivindicação de munícipes e, verificando o 
local, constatei que realmente existem dificuldades em ascender velas no referido 
crematório, bem como observei a grande quantidade de mato existente na área do 
cemitério novo, além de muitos formigueiros em todo o cemitério. 

 
Quanto a construção das gavetas ou urnas, cuida-se de ter 

um local para depósito de ossos, adequado e separado por família.  
 
Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário. 

 
Joanópolis, 22 de agosto de 2006. 

 
 
 

Genyson Pereira Farias 
Vereador 



 
Of. Gab. nº. 403/06 

Joanópolis, 30 de agosto de 2006 
Ref.: Indicações  nºs  136 e 144/06 - GPF 

 
 
 

Senhor Presidente, 
 

 
Em resposta a Indicação nº 136, do Vereador.Genyson, informamos 

que é justa e necessária. Assim que tivermos recursos, deveremos construir, além de 
banheiro e de uma pia, também um vestiário; e providenciar a iluminação para a 
referida quadra, conforme já indicado também, pelo Vereador Ricardo Vrena. 

Em atenção indicação nº 144,  temos a informar que em 2005, 
demolimos um espaço usado como veleiro, deficiente e superado. Provisoriamente, 
construímos outro veleiro, que além de não funcionar a contento, foi alvo de 
vandalismo. O mesmo veleiro será reformado, com significativas mudanças, para 
ser usado, provisoriamente, até o próximo dia de finados, conforme também já 
indicado pelo Ver. Ricardo. Quanto a indicação de que seja construído gavetas ou 
urnas nas paredes dos muros, para guarda de ossadas, ou seja, de restos mortais; 
achamos uma boa sugestão. Vamos avaliar e orçar para futura implantação. 

Já providenciamos a limpeza do mato “capim braquiara” e o 
extermínio das formigas saúva, embora os formigueiros estejam em propriedades 
particulares, fora do Cemitério. 

      
Atenciosamente, 

 
 

JOSÉ GARCIA DA COSTA 
Prefeito Municipal 
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